

La Revista de la A.M.B.B. y los Congresos Médicos

Nuestra revista da signos de vitalidad creciente: aumentó su frecuencia, mejoró su presentación, y la afluencia de manuscritos crece lenta pero sostenidamente. Recordemos también que hemos sido incluidos en la "National Library of Medicine (NLM) de Estados Unidos y en el Índice Bibliográfico "Periódica: Índice de Revistas Latino-Americanas en Ciencias" de la Universidad Autónoma de México. Como escribimos el año pasado en el N^o 109 de Conciencia, este es un motivo de orgullo que a la vez aumenta la responsabilidad de autores y editores, dado que ahora accedemos a una audiencia internacional.

Al reiniciar la publicación de la revista en 1984 nos fijamos como objetivos "reflejar la actividad médica de la ciudad mediante la palabra escrita". Por eso el número anterior contiene aportes traídos del Congreso de Medicina Interna desarrollado en la ciudad el año pasado, y en éste los trabajos que se presentaron en las II Jornadas Científicas del Hospital Interzonal General de Agudos "Dr. José Penna", realizadas del 7 al 11 de junio del corriente año. Esta modalidad, adoptada por muchas prestigiosas publicaciones en todo el mundo, tiene gran importancia práctica porque permite difundir en forma bastante rápida información de primera mano.

Empezamos con este Congreso porque nos resultaba fácil, dado que algunas de sus autoridades tenían además responsabilidad en la Revista. Pero esto no debe, no tiene que terminar aquí. La ciudad es sede permanente, casi a diario, de cursos, congresos, visitas de distinguidos especialistas, etc., en los que se discuten y actualizan problemas médicos. Basta con que los organizadores nos hagan llegar los textos de las conferencias, los resúmenes de los trabajos, la transcripción de las discusiones. Serán bienvenidos en esta redacción y nos podemos poner de acuerdo para publicarlos, recuperando así un valioso material en beneficio de todos. Lo contrario sería una lástima.

MARIO CARLOS AGGIO